

QUIEREN UN MONUMENTO

Visitaron a Grau, Para Pedirlo, los Veteranos

CM, 11/48

Con el propósito de obtener del Gobierno la ayuda necesaria para la construcción del monumento que perpetúe la memoria de los cubanos que cayeron combatiendo en la pasada guerra mundial, visitaron anoche Palacio varios ex combatientes de los ejércitos aliados, que representaban a la Asociación de Veteranos Cubanos de la guerra contra el Eje.

Manifestaron que más de tres mil cubanos lucharon en los ejércitos de Estados Unidos, Francia, Bélgica e Inglaterra y más de doscientos murieron en los campos de batalla, quedando muchos de ellos lisiados o padeciendo de viejas heridas.

El monumento se alzará según prometió el Presidente del Ayuntamiento señor Díaz Garrido, en terrenos del Municipio y el doctor Grau San Martín ha prometido que el Gobierno pagará el costo del mismo, proporcionando además local social para las reuniones de la Asociación de Veteranos Cubanos de la II Guerra Mundial, que es una agrupación democrática y anticomunista.

Estaba formada la comisión por los señores Vidal Morales, Ramón Rodríguez, Luis O. Rodríguez, Rafael Rodríguez, Manuel García, Ricardo Rabell y Donato Soto.

CM, at 11/48



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA